

BESCHLUSSAUSFERTIGUNG

Gremium:	Ausschuss für regionale Entwicklung	Datum:	07.07.2021
Behandlung:	Entscheidung	Aktenzeichen:	
Öffentlichkeitsstatus	öffentlich	Vorlage Nr.	B-0124/21/01-663
Sitzungsdatum:	22.06.2021	Niederschrift:	01/ARE/011

Imagekampagne der Verbandsgemeinde Gerolstein

Sachverhalt:

Die Wahrnehmung unserer Region ist intern oder extern sehr unterschiedlich. Städter, oder Menschen aus anderen Regionen haben gar keine, oder oft nur negative Assoziation (z.B. zum Thema Breitbandverfügbarkeit, ÖPNV etc.) zur Eifel.

Für die Wahrnehmung der VG Gerolstein als eine attraktive, lebenswerte Region, in einer wunderschönen Naturkulisse, guter Infrastruktur mit gesunden, herausragenden Unternehmen bedarf einer aktiven Selbstdarstellung in Form von aufeinander abgestimmten Imagefilmen. Auch die Abgrenzung gegenüber unseren Nachbarregionen ist dies wichtig.

Diese Reihe von Imagefilmen könnten zu folgenden Themen erstellt werden.

Imagefilm lebenswerte Region (Zielgruppe Neubürger):

Lebenswerte Region, Leben in der Natur ohne, die Vorteile der Stadt zu verlieren. Gute Infrastruktur, Bildungs- und Freizeiteinrichtungen. Hier fühlt man sich wohl.

Imagefilm Unternehmerschaft (Zielgruppe Unternehmer, Fachkräfte):

Zwei, drei Persönlichkeiten mit außergewöhnlichen Jobs und Unternehmen aus der werden vorgestellt. Diese erzählen, warum gerade hier ihrer Profession nachgehen und inwieweit die Wirtschaftsförderung sie dabei unterstützt hat.

Dem Ausschuss wird ein Ausschnitt aus dem Imagefilm „Sei wer du sein willst – gelobtes Land Rhein-Hunsrück-Kreis“ vorgespielt. Der Link zu einem weiteren Beispielfilm kann der Präsentation, welche im Bürger-, und Gremieninfoportal zur Verfügung gestellt wird, entnommen werden.

Von Herrn Manstein wird darauf hingewiesen, dass es bereits verschieden regionale Imagefilme für die Vulkaneifel gibt und eine Zusammenarbeit mit regionalen Betrieben (z.B. Gerolsteiner Brunnen) sinnvoll wäre.

Die Erstellung eines Filmes zur Imageförderung wird aus der Mitte des Ausschusses befürwortet. Ein gemeinsames Grundkonzept muss noch gefunden werden.

Beschluss:

Der Ausschuss für regionale Entwicklung begrüßt die Initiative zur Imageförderung des Gerolsteiner Landes. Die Verwaltung wird beauftragt ein begleitendes Konzept zu erarbeiten, Kosten zu ermitteln und Finanzierungsmöglichkeiten zu prüfen.

Abstimmungsergebnis: einstimmig beschlossen

Ja: 14